



Séjour en Provence, 6ème, le trajet aller

publié le 30/09/2014

Descriptif :

Les élèves et les accompagnateurs sont arrivés à Arles comme prévu et sans encombre.

Le temps est nuageux mais semble s'orienter à l'éclaircie.

La nuit, même si elle n'a pas été complètement reposante, a été calme.

Le programme de la journée débutera après un petit déjeuner chaud en cafétéria.

A plus tard



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.